

## PRESSEMITTEILUNG

12.05.2021

### Mehr Aufmerksamkeit zum internationalen Tag der Pflege

Seit 1963 erinnern Pflegende jedes Jahr am 12. Mai an den Geburtstag von Florence Nightingale, der es zu verdanken ist, dass die Krankenpflege zu einem allgemein anerkannten Beruf geworden ist.

„Die große Bedeutung der Pflege für uns als Klinikum, und darüber hinaus, für uns als gesamte Gesellschaft, ist im vergangenen Jahr eindrucksvoll deutlich geworden. Ohne eine qualifizierte Pflege sind solche Zeiten nicht zu meistern“, so die stv. Pflegedirektorin am Klinikum Esslingen, Katharina Grjasin.

Das Klinikum Esslingen setzt seit Jahren vielfältige Konzepte ein, um den Beruf in der Pflege noch attraktiver zu gestalten. „Die Weiterentwicklungsmöglichkeiten sind in den vergangenen Jahren enorm gewachsen, bis hin zur Akademisierung der Pflege, ein klarer Trend. Eine Vielzahl an Arbeitszeitmodellen und Aufstiegswegen bietet sich den Pflegenden heute. Ganz klar ein Beruf mit unglaublich vielen Möglichkeiten und Zukunft“, betont Grjasin.

Bereits in der Ausbildung zur Pflegefachfrau oder zum Pflegefachmann erlangt man ein breites und fundiertes Fachwissen über alle Pflegebereiche. Später kann man sich dann weiterqualifizieren und eine Vertiefung wählen, und dies alles auch in Teilzeit. Alle Einstiegs-, Aufstiegs- oder Umstiegsmöglichkeiten findet man unter [www.klinikum-esslingen.de/beruf-karriere](http://www.klinikum-esslingen.de/beruf-karriere)

Dass sich die umfassenden Karrierechancen bezahlt machen, hat sich für Gesundheits- und Krankenpfleger Lucas Jacobs spätestens in dieser Coronazeit immer wieder bestätigt. Vor 6 Jahren begann er die Ausbildung am Klinikum Esslingen und legte nach dem erfolgreichen Examen 2019 sogar noch einen Bachelorabschluss drauf. Dank zahlreicher Schulungen und dem Verinnerlichen vieler Abläufe, fühlte er sich in diesem „anderen Jahr“ für die ungewohnten Herausforderungen bestens gewappnet.

Unternehmenssprecherin

**Dr. Anja Dietze, MHBA**

Abteilungsleiterin

Organisation und

Unternehmenskommunikation

T 0711 – 3103 (8)2174

F 0711 – 3103 2004

M [a.dietze@klinikum-esslingen.de](mailto:a.dietze@klinikum-esslingen.de)

Klinikum Esslingen GmbH

Hirschlandstraße 97 · 73730 Esslingen

[www.klinikum-esslingen.de](http://www.klinikum-esslingen.de)

## PRESSEMITTEILUNG

Insbesondere nach den letzten Wochen und Monaten brauche der internationale Tag der Pflege jedoch noch viel mehr Aufmerksamkeit und Anerkennung, findet Jacobs. In einem Video spricht er über die persönliche Bedeutung dieses Tages und schildert seine Eindrücke der letzten Monate.

„Haltet durch, dann können wir uns bald wieder lächeln sehen!“ lautet seine heutige Botschaft, die er den Kolleginnen und Kollegen sowie der Bevölkerung mit auf den Weg geben möchte. Das gesamte Video ist auf allen gängigen Social-Media-Kanälen sowie der Homepage des Klinikums Esslingen zu finden.

